



Regierungsratsbeschluss vom 21. Februar 2017

Anzug Emmanuel Ullmann und Konsorten betreffend Öffnung des Birsigs bis zum Barfüsserplatz

P085060

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Emmanuel Ullmann abzuschreiben.

Begründung

Der Birsigparkplatz soll gemäss dem vom Grossen Rat beschlossenen Gegenvorschlag zur Volksinitiative „Öffnung des Birsig – eine Rivietta für Basel“ zu einem attraktiven Aufenthaltsort und einer Flaniermeile umgestaltet werden. Die auf dem Birsigparkplatz wegfallenden Parkplätze können in einem Parking unter dem Erdbeergraben und im Parking unter dem St. Alban-Graben (Kunstmuseum Parking) kompensiert werden. Beide Vorhaben sind durch private Bauträger in Erarbeitung, für das Kunstmuseum Parking liegt bereits eine rechtskräftige Baubewilligung vor. Die Gestaltung des Birsigparkplatzes soll direkt nach Inbetriebnahme dieser Parkings an die Hand genommen werden. Der Regierungsrat wird das Vorhaben Birsigparkplatz rechtzeitig initiieren.

